

Le groupe Endrix (siège social à Lyon/Rhône, CA 47 M€, 530 salariés), spécialisé dans l'audit, le conseil et l'expertise comptable, a conclu un partenariat avec le spécialiste de la cybersécurité PDG-IT (siège social à Vienne/Isère). Grâce à ce partenariat, Endrix crée un département cybersécurité dédié à la sécurisation des systèmes d'information des TPE-PME et des associations, explique Le Journal des entreprises. [www.endrix.com](http://www.endrix.com) [www.pdg-it.com](http://www.pdg-it.com)